

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, karena atas berkat dan rahmat - Nya, penulis dapat menyelesaikan proposal yang berjudul **“Pengaruh Motivasi Berwirausaha, Ekspektasi Pendapatan dan Lingkungan Keluarga Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa (Studi pada Mahasiswa Program Studi Manajemen Universitas Mercu Buana Jakarta”** ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, dari masa perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi ini, sangatlah sulit bagi penulis. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, khususnya Bapak Suprpto S. Astro, SP, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah menyediakan waktu, memberikan saran, pengetahuan, tenaga, dan pikiran untuk mengarahkan penulis dalam penyusunan skripsi ini. Dalam kesempatan ini penulis juga haturkan puji Tuhan atas kekuatan Tuhan Yang Maha Esa yang telah mencurahkan anugerahnya dan ingin berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Prof. Dr. Ngadino Surip, MS selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Dr. Harnovinsah, Ak.,M.Si.,CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

3. Bapak Dudi Permana, Ph.D selaku Ketua Program Studi Manajemen SI Universitas Mercu Buana.
4. Seluruh Dosen Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta yang telah memberikan banyak ilmunya kepada penulis.
5. Kedua orang tua tercinta dan kakakku tercinta serta seluruh keluarga besar yang selalu memberikan semangat, doa dan dukungan moral serta materil yang tiada henti kepada penulis.
6. Sahabat- sahabat penulis yang saling mengingatkan satu sama lain dalam penyelesaian skripsi ini : Jessica Laurensia, Citra Wijaya dan Eryc Sebtyanus.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis selalu berusaha untuk memperbaiki diri dan mengharapkan saran serta kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan khususnya bagi penulis, pembaca, dan untuk peneliti selanjutnya. Akhir kata saya ucapkan, mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini. Terima kasih.

Jakarta, 26 April 2019

Devanni Christy